

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商工会
TEL(27)3161

毎週発

白河民商
ホームページ
<http://shirakawa-minshou.com/>

メールアドレス
shirakawa-minshou@
isis.ocn.ne.jp



独りで悩んでいませんか？

『無料法律相談』

10月は、13日(木)午後4時から

希望者の方は、事前に
白河民商までご連絡を

拡大統一行動で大きな成果

10月1日(土)

白河民商は秋の運動の第1弾として
拡大統一行動を組みました。

5組の班で

9月26日の常任理事会で10月1日の統一行動を提案！多くの役員に参加で成功させようと呼びかけました。土曜日で仕事の役員さんもいましたが、都合をつけて20人の行動参加になりました。

会員訪問も

秋の運動を盛り上げようと役員・会員訪問も実施し、多くの仲間と秋の運動を盛り上げようと頑張りました。

婦人部も一緒に参加

民商会館に集まったのは婦人部の皆さんを含めて17人です。



統一行動の打ち合わせをする役員（民商会館）

- 会 員 . . . 1名
- 商工新聞読者 . . . 7名
- 行動参加者 . . . 20名

支部だより

三神支部役員会

三神支部役員会が9月28日(水)に開かれ、11人が出席しました。支部長が前日の常任理事会の内容を報告して10月1日の拡大統一行動への参加を呼びかけ、文化スポーツ担当役員と共済担当役員が中心となってグラウンドゴルフの参加メンバーについて話し合いました。



仏像彫刻家

井上 博史 さん

白河市米山越 5-1
0248-24-0764



50歳で教師を退職。仏像の魅力に惹かれ、仏像彫刻家として活動して20年になります。元々、木とふれあうのが好きで、仕事として仏像づくりをするのではなく、趣味の世界だと語ります。作品は丁寧に彫られ、一体作るのに1年くらいかかるそうです。現在、教室を白河、郡山、宇都宮で開いており、教室の展示会を11月12日～24日に緑川産業ギャラリーで開催するとのこと。興味のある方は足を運んでみてはいかがでしょうか。

なりわい裁判

総会開かれる

10月1日(土)「生業を返せ、地域を返せ！」福島原発訴訟第9回臨時原告団総会が開かれました。福島県文化センター小ホールとがしま交流センターホールをメイン会場にして、そのほかをZoomでつなぎ総会が開かれました。

県南支部では白河民商を会場にZoomでつなぎ、原告が8名集まり、(白河民商関係者3名)総会に参加しました。総会ではこれまでの裁判の経過報告を含め、今後の活動方針や会計報告・規約改正について協議を行いました。最大の関心は全ての原告が「最低分配金」として16万円の賠償金を受取れるようにしたい点だったかと思いますが、質疑応答でも中心になっていました。

現在、第2陣の訴訟遂行に向け県内各地で説明会が開かれています。県南支部では、11月3日(祝)に説明会が開かれますので是非、ご参加ください。